



Margarita Zavala dejaría curul ante 'golpeteo' por García Luna: Político MX

Margarita Zavala dejaría su curul en la Cámara de Diputados ante el 'golpeteo' por el veredicto de culpabilidad en Estados Unidos en contra Genaro García Luna, de acuerdo con el portal Político MX. Supuestamente, el ánimo de la exprimera dama y de la dirigencia nacional está muy bajo, por lo que abandonaría la diputación federal para no afectar más al Partido Acción Nacional (**PAN**).

<https://www.xevt.com/politica/margarita-zavala-dejar-ia-curul-ante-golpeteo-por-garcia-luna-politico-mx/255075>